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投资一千万美元的电影
《灌篮》，是导演朱延平拍过

的最贵的电影。按照投资方上
影集团总裁任仲伦的说法，周
杰伦是《灌篮》中最有“价”
的演员，片酬逼近千万大关。

接演《灌篮》，周杰伦没
有像《满城尽带黄金甲》开机
发布会上，畅谈自己对电影的

梦想。而是归结为，运动类电
影中，自己只对打篮球比较有
信心。“如果换成是台球或者
其他运动，我肯定不行。”

有记者提醒，周杰伦对赛
车也很在行。周杰伦回答：

“那个是因为甩狗仔，练出来
的技术。不像打篮球，这是比

较健康的运动。”
另一个让周杰伦接演的

理由恐怕是片酬。据投资人之
一的吴敦透露，周杰伦接演
《灌篮》的片酬高于《头文字
D》。据记者了解，《头文字
D》时，周杰伦的片酬已经为

800万港元。以此推断，周杰
伦演《灌篮》的收入逼近千万
大关。在如今的香港电影界，
刘德华的电影片酬不过 1000
万港元。
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/0.其实我知道孩
子有问题是孩子出生那
天。那天是周末，我收到
一个香港记者给我的短
信，说：“王菲都进了手
术室了，你怎么还没在
医院出现？” 我就去了

医院，当时亚鹏跟我说，
是临时决定要做剖腹
产，所以根本就没来得
及通知。

又跟亚鹏聊了一会
儿，我就看见平车先把
王菲送出来了，当时我

的心已经吊到嗓子眼
了。因为我是妇产科出
身，妇产科的惯例是如
果母子平安，都是先看
到孩子才看到母亲。如
果你看到了母亲，还没
有看到孩子，那么孩子

肯定有问题。
我 记 得 当 时 我 就

问：孩子呢？根本没有人
回答我的问题，心里就
觉得挺别扭，后来亚鹏
说：“她挺辛苦的，让她
休息吧！”
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/0.我当时就说你
们休息吧，能给媒体发
消息的时候，你就告诉
我一声！后来我就走了。
大概下午四点多吧，亚

鹏给我打电话说：“你跟
媒体发消息吧。”然后我
就用手机群发，给经常
往来的媒体发了短信，
内容是：“剖腹产一个女
婴八斤，母女平安。”5
分钟的时间内，我收到

很多短信，有的写收到，
有的说谢谢，可是却有
一个女记者发了一条短
信给我：“听说孩子是唇
裂，你有个准备。”

,-."89:71

/0. 内地的女记
者，其实我心里特别感激

她，她说：“我不会炒这
个新闻，我也不会发这个
稿，” 但是她又对我说：
“你要做好心理准备。”
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/0.她没发！而且

在后来炒作特别热闹的
过程中，有很多记者告诉
我，他们很早就知道了这
件事儿！

记者昨日获悉，由于一起
演出合同纠纷，演员印小天在

银行的账户已经应其签约公司
的申请被北京东城法院冻结。

据了解，2006年 3月 2
日，印小天向广州市人民法院
提出诉讼，要求追究其签约公
司———广东润视影音制作有
限公司违约责任。

印小天在接受媒体采访
时说：“公司为我接下《派克
式左轮》与《窗外有张脸》两
部剧，我提出两戏绝不能串
剧，但由于经纪人未与两剧组
谈妥，在《窗》剧未完成情况
下，《派》剧组要求我去赶戏，

致使《窗》剧没按合同规定时
间杀青。两个剧组因为不能完
成各自计划，对我不满，致使
现在两剧组还欠我的片酬。我
不希望再与公司合作下去。”

广东润视于2006年5月
底发表声明对印小天提起反

诉，列举了印小天的“罪状”：
在拍摄《派》剧期间，印小天
未经剧组同意，擅自离组，严
重影响拍摄进程；其次，在
《派》剧杀青后，印小天不参

与该剧的后期补音。
2006年 7月 6日，两案

合并在广州市天河人民法院
进行审理，当天法庭并没有对
案件进行宣判。润视公司提出
反诉后，向广州市天河区法院
提出诉讼保全申请，申请保全
的数额为 40万元，要求法院
冻结印小天的银行存款。因该

账户是在北京开户，广州市天
河区法院委托北京东城法院
协助冻结。 12
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期，王菲和李亚鹏之女李
嫣是先天性“兔唇”的消
息引起了众多读者的关
注。昨天又有消息称，其
实王菲怀孕四个多月的
时候，两人就知道孩子唇
裂。怀孕四个多月就能查

出“兔唇”等先天性缺陷
吗？这个时候能不能引
产？针对这些问题，记者
采访了医疗专家。

南京市妇幼保健院
的产科主任刘晓梅介绍，
“兔唇”的发生原因比较

复杂，目前医学上还不能
非常确切知晓唇腭裂的
发生根源。但“兔唇”的
发生和遗传、孕妇的生活
习惯等都有关系。如果家
族中有“兔唇”的先例，
那么孩子出现“兔唇”的

几率也比较高；如果孕妇
在怀孕期间抽烟、喝酒和
用药，也有可能生出“兔
唇”孩子。另外，母亲怀
孕的最初三个月，如果被
病毒感染或者遭到强烈
的精神刺激、身体外部遭

损伤等，也有可能导致胎
儿“兔唇”。

刘晓梅介绍，“兔
唇” 胎儿一般是在早孕
期胚胎形成过程中出现
的，怀孕四个多月时，如
果 通 过 三 维 彩 超 ，有

80%的几率可以发现
“兔唇”。胎儿如果平躺
着睡，通过三维彩超就能
看得比较清楚；如果胎儿
趴着睡，或者比较肥胖，
即使是“兔唇”，也可能
看不出来。

据介绍，怀孕四个多
月时，如果发现胎儿有先
天缺陷，可以进行引产手
术。但由于“兔唇”并非
致死性先天缺陷，而且只
是影响孩子的容貌，并不
影响孩子的智力，因此
是否引产，还是根据各

人的期望值来定。有些
产妇属于高龄怀孕，好
不容易怀上孩子，即使
查出胎儿是“兔唇”，也
可能不会引产。而且当前
修补“兔唇”的技术非常
好，因此这些人不会把

“兔唇”胎儿引产掉，而
是把孩子生下来，再为孩
子修补“兔唇”。但有些
人比较追求完美，查出胎
儿是“兔唇”后，会坚决
要求引产。
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继《上海滩》《万水千山
总是情》等上世纪 80年代经

典剧掀起翻拍热潮后，近日又
有两部经典剧将被翻拍，一部
是已经开始选秀的 《红楼
梦》，还有一部是《霍元甲》。

前天下午，新版 《红楼
梦》在北京拉开选秀大幕。作
为扮演贾琏之父的最热门人

选，陈宝国最看好他在电视剧
《菲亚特》中的“小妹妹”傅
冲饰演王熙凤，“傅冲出身名
门，无论性格、气质和出身，都
和王熙凤极其相似，她的表演
天赋也是摆在那里的。如能再
次和傅冲合作，尤其是她做我

的‘儿媳’，我想我们的合作
会很愉快。”

记者昨天获悉，北京吉安
永嘉影视文化传媒已和香港

亚视取得联系，购买了《大侠
霍元甲》（内地播出时取名

《霍元甲》）《陈真》《再向虎
山行》三部经典武侠剧翻拍
版权。今年10月，新版电视
剧《霍元甲》即将开始拍摄。
据了解，新版《霍元甲》将把
霍元甲如何从民间拳师成长
为爱国大侠的过程真实再现。

旧版《霍元甲》中关于陈真的
描写显得笔墨过多，新版中将
删除一些陈真的部分，增加大
刀王五、农劲荪和霍元甲的故
事。片方特邀旧版《霍元甲》
主演再度出山，米雪、梁小龙
等已经欣然应允，旧版中的

“陆大安”“刘振声”等老牌
香港演员也有望再次亮相。
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/0. 自始至终我和亚
鹏都没有谈论过这个问题，
在这件事上，我还是挺谢谢
亚鹏的。他一直瞒着我，是不
想置我于不仁不义的境地。
如果他否认这个孩子有问
题，就意味着我在面对媒体

的时候要说谎。他是我的艺
人，也是我的朋友，我也是一
个孩子的母亲，我认为有义
务去保护任何一个孩子，我
不管这个方法对还是不对。
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/0.我觉得不管从经
纪人角度还是朋友角度，我
们没有权做任何一个决定！
而且我当时跟何东老师说
的时候都特保守。何东还问

我：这事儿到底是真的还是
假的？后来何东给我出的主
意是，作为一个职业的经纪
人，我无权也无义务去透露
人家的隐私。
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/0.就在王菲怀孕四
个多月的时候，他们已经知

道这个孩子是唇裂了，就是
能有这种勇气，要把孩子生
下来。我曾经问过我自己，
如果是我，我行不行。
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/0.对，我不知道我
能不能承受，我能不能面

对，孩子能不能承受。但是
李亚鹏和王菲做到了，他们

已经做好了思想准备，用亚
鹏的话说“我们是空前的团

结”。亚鹏打字特别慢，他每
次都是手写博客传真给我，
他那天写了“感谢”就要出
门。王菲问他，说你去哪儿？
他说我给马葭发传真啊，然
后王菲说：“不用，我给你
打。”亚鹏手写的，王菲一个

字一个字打到电脑上，然后
发到我的邮箱里。
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/0. 说这种话的人，
如果有一天做了父亲、母
亲，再来想想今天说的这句
话，是不是人话。还有人说，
李亚鹏王菲是藏不住了，因
为狗仔会随时追到你们，所
以你们迫不得已要把这个

真相公布于众。其实，之所
以他们没有说，是因为在这
中间发生了一件事。

因为知道孩子是唇裂，
他们当时问大夫有什么办
法弥补。大夫说，国内是单
纯地缝合，孩子嘴还会凸起

来，她的饮食，还有她的语
言等都会有障碍！最好的方
式是新生儿出生后四到六
周之内先做一种矫正术，就

是用物理和化学的刺激，让
嘴唇长出新生的肌肉，让她

的那个缝隙变小，然后再缝
合。后来亚鹏他们就去了香
港，他拿了医院的求医证
明，申请带孩子去美国。但
是被香港警方拒绝了，因为
香港警方怕廉政公署说警
方为名人走后门。

亚鹏他们之所以那时
候没说，是因为这条路被堵
死了以后，必须在孩子出生
六个星期之内，把孩子带到
美国。如果承认了，会有上
千家媒体，堵在各个地方，
去不了美国了。亚鹏博客上

写得很清楚了，他们一直隐
瞒不是面对不了，而是因为
没有办法，都是为了让孩子
得到最好的治疗。 ?@

歌手香香参加 !" 日湖北
枣阳演出被热情歌迷砸伤!有
可能引发脑震荡一事引起了

各界的关注" 记者昨日了解
到!香香目前已经被确诊脑震
荡!将暂时退出歌坛" 公司方
面非常愤怒!向主办单位索赔
!"""万"

记者电话采访了香香!她

表示已结束了近 !#天的紧密
安排返回北京!她的经纪人及
助理第一时间陪她前往医院
进行了全身检查!并进行了脑
部 $% 扫描" 经医生确诊!她
的脑部被硬物撞击引发轻微
脑震荡"

记者了解到! 医生当场训
斥了其经纪人没有及时让香
香卧床休息! 还连续进行了两
天高强度的工作!耽误了病情!

导致现在情况不容乐观"

记者从飞乐公司了解到!

公司研究决定!从即日起三个

月内让香香专心休养并定期

接受治疗!经纪人已从昨天开
始把未来三个月的演出及宣

传逐一推掉!牵涉到的赔偿估
计超过 &位数"所以飞乐的法
务部向 !"日的演出主办单位
索赔 !###万" ABC
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李亚鹏经纪人透露内幕
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